



Die Sonnenhaus-Erfolgsformel

$$S_{\text{onnen}} H_{\text{aus}} = S_{\text{olare}} D_{\text{eckung}} > 50\%$$

Ob im Neubau, bei der Sanierung, Ein- oder Mehrfamilienhäuser und Gewerbe...

Alle, die mit Sonne und Holz heizen wollen, können von den neuen Konditionen der BAFA, die am 1. April 2015 in Kraft treten, kräftig profitieren.

Neben deutlich höheren Sätzen bei klassischen Projekten im Gebäudebestand ist vor allem die Förderung von sogenannten Sonnenhäusern interessant. Das Programm greift auch bei Ein- und Zweifamilienhäusern mit einer Bruttokollektorfläche von 20m² bis 100m².

Die Höhe des Zuschusses beträgt 150€/m² Bruttokollektorfläche bei einem Neubau, bei Gebäuden im Bestand beträgt die Höhe des Zuschusses 200€/m². Nachzuweisen sind ein Mindestdämmstandard und ein solare Deckung > 50%.

Weitergehende Informationen finden Sie auf der [Homepage vom Sonnenhaus-Institut](#).

Informationen zur Förderung im Bereich Biomasse finden Sie auf der Seite des [DEPV](#).

Eine Übersicht der aktuellen BAFA-Förderungen finden Sie auf unserer [Homepage](#).

Für Innungen, Planungsbüros, Heizungsbauer und andere interessierten Gruppen bieten wir Vorträge zur neuen (komplexen) BAFA-Förderung an.

Gerne stehen wir Ihnen für Fragen sowie bei der Ausarbeitung und Umsetzung von CO₂-neutralen Heizkonzepten behilflich. Ca. 100 Sonnenhäuser haben wir bisher realisiert.